



MÁS DE UN CENTENAR DE PERSONAS PARTICIPAN EN EL SENDERISMO SALUDABLE

Vva. de la Cañada, 29 de oct.- La Concejalía de Salud, con la colaboración de la Asociación Española Contra el Cáncer y el Club de Marcha Nórdica, ha celebrado este fin de semana la iniciativa bajo el título "Senderismo Saludable". La actividad, dirigida a todos los públicos, tuvo un recorrido de aproximadamente 10 kilómetros por hornos de cal y refugios de la Guerra Civil.

"Estamos muy satisfechos por el éxito de participación que ha tenido esta iniciativa en la que no solo hemos realizado ejercicio al aire libre sino que además hemos aprendido un poco más de la historia de nuestro entorno", afirmó José Manuel Ávila, concejal de Salud.

Para todas las edades

Más de 100 adultos y entre 30 y 40 niños se unieron a esta actividad, cuyo comienzo tuvo lugar el domingo a las 9:30 horas en la Plaza de España. Los participantes más jóvenes fueron varios niños de 5 años, y el más mayor un hombre de 80 años.